
 
 

ATA Nº. 03/2025 DA REUNIÃO 

CONSELHO DE CURSO DE 

ODONTOLOGIA REALIZADA NO DIA 

19 DE Março de 2025. Pauta: Melhoria e 

Propostas de Ações para o Curso. 

 

 

 

 

Ao décimo nono dia do mês de março de 2025 às 19h:56m, reuniram-se 

presencialmente as docentes Juliana Romanelli Barbara Marçal e Rise Consolação 

Iuata Costa, juntamente com os acadêmicos representantes de suas turmas, sendo 

estes Isis Eveliny Freitas Leandro, Nicolly Caroline Rezende Matos, Darik Warik 

Amaral Silveira, Maria Eduarda Costa de Abreu, Luciano José Simão de Oliveira, 

Magdi Matheus de Oliveira Cabral e Pedro Cesár Aguiar.  

Durante a última reunião de coordenação, foram discutidos diversos pontos 

fundamentais para o aprimoramento do curso, com foco em processos acadêmicos, 

infraestrutura, tecnologia e melhoria no atendimento aos alunos. Abaixo estão as 

principais questões levantadas: 

    Melhorias no Processo de Prontuários: Foi destacada a necessidade de um uso mais 

eficiente e otimizado do sistema de prontuários, tornando-os digitais.  

    Infraestrutura de Raio-X: Foi apontada a urgência em melhorar as condições do 

equipamento de raio-X localizado no térreo. Essa situação tem prejudicado a realização 

dos exames e a agilidade no atendimento aos alunos. 

    Acompanhamento das Clínicas e Estágios: A importância de um acompanhamento 

mais eficaz das clínicas e dos estágios foi ressaltada. 

    Aprimoramento Acadêmico com Tecnologias: Foi proposta a inclusão de mais cursos 

voltados para a integração de tecnologias nos processos acadêmicos, como sistemas que 

permitam que os alunos acompanhem os procedimentos realizados pelos professores. 

Esse tipo de inovação ajudaria a melhorar a compreensão e o aprendizado dos alunos nas 

áreas clínicas e tecnológicas. 

    A participação dos alunos na área de cirurgia, como circulante também foi discutida, 

sendo sugerido um maior apoio nas aulas práticas e nas atividades relacionadas a essa 

área, garantindo que os alunos recebam a preparação necessária para suas futuras atuações 

profissionais. 



 
 

    Rodízio de Turmas no 4º Período: Foi sugeriu a implementação de um rodízio de 

turmas no 4º período para que todos os alunos participem de aulas práticas essenciais, 

como as de Endodontia, que são fundamentais para sua formação. 

    Postura e Interação dos Professores: Foi levantada a necessidade de melhorar a postura 

dos professores, especialmente no trato com os alunos. 

    Caixinha de Sugestões Anônima: Como uma forma de melhorar a comunicação entre 

alunos e coordenação, foi proposta a criação de uma caixinha de sugestões anônima. Os 

alunos poderão registrar suas opiniões, críticas e sugestões, com data e hora, para que 

sejam analisadas e, quando necessário, implementadas. 

        Problemas com os boxes de Atendimento: Foi discutido o problema relacionado ao 

uso e à estrutura dos boxes de atendimento, que estão gerando dificuldades para os alunos.  

    Matérias Optativas e Horários: Também foi abordada a questão da disponibilidade de 

horários para as matérias optativas, sugerindo ajustes nos cronogramas para permitir que 

os alunos possam participar dessas disciplinas de forma mais flexível.  

    Infraestrutura na Sala de Convivência: Foi sugerido que um frigobar seja instalado na 

sala de convivência, oferecendo mais conforto aos alunos durante os intervalos e períodos 

de descanso, criando um ambiente mais acolhedor e agradável para todos. 

    A necessidade de um professor a mais para a matéria de Inovações tecnológicas no 3º 

período foi levantada, devido ao professor está se sentido sobrecarregado disciplina, já 

que a mesma ministra aulas teóricas e práticas. 

    Aulas e Provas de Semiologia: A falta de aulas de Semiologia foi um ponto crítico 

discutido, uma vez que essa disciplina é fundamental para a formação dos alunos.  

A coordenadora finalizou a reunião às 21h:08m. 


